Papy Booom



L'association « Papy Booom » a pour objectif de sortir de la solitude les seniors souffrant d'une pathologie mentale en tentant de les réintégrer dans la société.

Pour cela, nous avons mis en place une série d'initiatives qui ont pour but de répondre à cet objectif :

- 1) Une Web série « Papy Booom » qui a pour objectif de créer des liens entre les seniors d'une maison de repos et une autre institution (jeunesse ou autres).
- 2) Une équipe de bénévoles (5 personnes) qui rendent visite aux seniors à domicile afin d'augmenter le réseau de la personne âgée. Ces bénévoles sont suivis par un assistant social et des formations leur sont payées par notre association.
- **3) Une seconde web série nommée « Papy Drive »** qui a pour objectif d'inviter des passants et de les accompagner vers une destination gratuitement dans notre minibus (papy drive) accompagnés de seniors souffrants d'une pathologie mentale.
- **4) En collaboration avec la maison de repos et de soins « Acacias »** sur Bruxelles, nous organisons deux activités par semaine totalement gratuites et ouvertes au public afin de créer des liens entre les seniors souffrant d'une pathologie mentale et des personnes extérieures.

Papy Booom